Ausonius

Routiers et mercenaires
pendant la guerre de Cent ans

textes édités par G. Pépin, Fr. Lainé, Fr. Boutoulle
Collection Scripta Medizevalia (28)

ISBN 978-2-35613-149-2

25 €-358 pages

Les routiers et mercenaires de la guerre de Cent Ans (1337-1453) ont longtemps été mal vus par les
historiens a cause de leur ré6le ambigu lors de cette guerre. Oscillant entre emploi par les pouvoirs
princiers et une autonomie quasi-totale, leur place au sein du conflit franco-anglais pose toutefois de
nombreuses questions que les actes de ce colloque tentent de résoudre. Les contributions de ce volume
écrites par des spécialistes de I'histoire de la guerre médiévale permettent de se faire une meilleure idée
du complexe phénoméne routier qui a eu sans doute une place plus importance que celle qui lui fut
reconnu par I'historiographie jusqu’a une période récente.

For a long time Routiers and mercenaries of the Hundred Years War (1337-1453) have been seen in a bad
light by historians because of their ambiguous role during this war. Wavering between employment by
princely powers and an almost complete autonomy, their place within the Anglo-French conflict raises
some questions the proceedings of this conference attempt to resolve. The papers of this volume written
by specialists of medieval warfare give us a better idea of the complex routier phenomenon which
probably had a more important role that has been previously accepted until recently.
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